

2023 J C L 広島大会が開催され ヴィクトワール広島がホームレース優勝

国内最高峰の自転車のプロリーグ「ジャパンサイクルリーグ（JCL）」のロードレースツアーがJCL広島大会として開催されました。

7/8(土)は三原市の佐木島で『佐木島ロードレース』が初開催され、国内最高峰の自転車プロレースとして離島では初めてのレースとなりました。

9チーム54名による島の外周10.5kmのコースを10周走る105kmのレース。ヴィクトワール広島は序盤からチーム力を発揮し優位にレースを進めますが、終盤に先頭を走るカーター・ベトルスが雨の影響により落車。他チームが攻勢をかける中、ヴィクトワール広島は最後の周回をベンジャミン・ダイボールとレオネル・キンテロの2名で懸命にゴールを目指して走りました。

厳しいと思われた状況の中、ヴィクトワール広島のレオネル・キンテロがゴール前でのスプリント勝負を制し、念願のヴィクトワール広島初のホームレースでの優勝を飾りました。



翌日の9日に予定していた『広島クリテリウム』は、前日から降り続く大雨により警報の発令やコースが冠水したため安全確保を優先し、残念ながら中止となりました。

レースの詳細については公式サイトをご覧ください。

↓↓↓

【<https://hiroshima-roadrace.com/2023/>】

HT 広島トヨタ

VICTOIRE HIROSHIMA